

Sukriadi Nahkodai Ketua ASLI Kabupaten Mamuju Tengah

Rosmini - MAMUJUTENGAH.INFORMAN.ID

Jan 16, 2023 - 10:57



Mamuju Tengah - Aliansi Sasak Lombok Indonesia (ASLI) menggelar Musyawarah Daerah (Musda) yang berlangsung di Aula Kantor Urusan Agama (KUA) Desa Kabubu Kecamatan Topoyo Kabupaten Mamuju Tengah, Minggu (15/01/2023)

Musda tersebut mengusung dua nama yakni Lalu Rahman dan Sukriadi Sebagai calong ketua ASLI Pada periode 2023- 2028

Terpantau Musda Tersebut memilih Sukriadi sebagai Ketua Dewan Pimpinan Daerah (DPD) ASLI Kabupaten Mamuju Tengah sesuai hasil Votin yang dilakukan oleh Pengurus.

Sukriadi Ketua DPD ASLI terpilih mengucapkan Terima kasih kepada saudara Lalu Muslihan, Kanda Lalu Rahman, Ketua Panitia yang sudah melaksanakan

Musda ini, berkat kerja keras kalian ini bisa terwujud.

“ Ditengah keterbatasan dana namun semangat tidak kendor untuk mendedikasikan waktu, Tenaga dan pikiran bahkan materi sehingga kegiatan dapat terwujud meski secara sederhana, namun saya yakin ini adalah spirit yang luar biasa, “ Ucapnya.

Lanjut ia mengatakan ,Ini menunjukkan betapa kuat dan besarnya geliat atau keinginan kita semua, tiang pelungguhme senamean untuk memperkuat silaturrahim, menyatukan warga sasak dalam sebuah wadah yg kita sepakati bernama ASLI.

Ia menegaskan bahwa hadirnya ASLI, adalah ikhtiar kita bersama yang selain sebagai ruang silaturrahim juga menjadi wadah bagi warga sasak untuk Saling asuh, saling asih, saling saok, saling sedok saling support, saling angkat, saling anton, demi kebesaran Sasak lek bumi rantau.

“Diharapkan para sepuh, para tokoh, para pengelenser, agar kiranya berkenan, sila' dawek, untuk memberikan nasehatnya pada kami yg muda, yg merasa punya pengalaman lebih, dawek kiranya berkenan mengajarkan kami yang minim pengalaman, “ Imbunya.

Ia berharap kedepannya ASLI akan menjadi tempat berteduh, dan saling menguatkan, akan menjadi perekat dengan berbagai warna dan bendera justru akan menjadi kekuatan bagi warga sasak, sehingga dimasa yang akan datang kita juga punya orang besar yang berkualitas dan berpengalaman.

Kepada pelungguhme senamean, dawek, mari kita perkuat rumah Besar sasak, merapatkan barisan, saling support dan menguatkan dalam ikatan kekeluargaan, sehingga dengan demikian harkat dan martabat bangse sasak akan kita besarkan secara bersama sama.